



La Grande Loge Mixte Universelle

# Communiqué

Montreuil le, 01 novembre 2024

## Liberté, égalité, fraternité... et dignité La Grande Loge Mixte Universelle appelle à agir

Le 2 novembre, la 17ème Journée mondiale pour le droit de mourir dans la dignité nous rappelle l'importance de garantir à chacun la liberté de choisir sa fin de vie.

La Grande Loge Mixte Universelle invite ses membres et tous les citoyens à rejoindre les actions organisées notamment par l'ADMD. Car mourir dans la dignité, c'est respecter la liberté de conscience de chacun et affirmer le droit de disposer de sa propre vie.

En tant qu'obédience maçonnique républicaine, la GLMU défend depuis de nombreuses années le droit de mourir dans la dignité. Ce droit fondamental s'inscrit pleinement dans les valeurs républicaines de Liberté, d'Égalité et de Fraternité et conformément au principe de laïcité.

En soutenant l'ADMD, vous contribuez à faire avancer un combat essentiel : celui de garantir à chacun le droit de décider de sa fin de vie, dans le respect de la liberté et de la dignité.

*(Cette demande a d'ailleurs été relayée auprès des Parlementaires qui débattaient d'un projet de Loi avant la dissolution du 9 juin dernier et ne manquera pas d'être représentée)*

**Bernard Dekoker-Suarez**  
Grand Maître de la Grande Loge Mixte Universelle

[contact@glmu.fr](mailto:contact@glmu.fr)



**La Grande Loge Mixte Universelle est une obédience mixte, démocratique, progressive, progressiste, engagée socialement et militante pour passer de la culture de la guerre à la culture de la paix.**

[www.glm.fr](http://www.glm.fr)

